

ZigZag

CONCIERTOS

En la tarde del sábado, 23 de noviembre, tuvo lugar en el Municipal un concierto a beneficio del "Lugar de la Juventud". Tomaron parte los mejores elementos musicales del Conservatorio Nacional de Música y por lo tanto, el éxito artístico fue excelente.

El niño Armando Múzara tocó el Nocturno en mi honor de Chopin y el Minuet de Paderewsky en forma excepcional. Múzara tiene 10 años y además de una técnica sobresaliente, posee también fuerza y sentimiento interpretativo tal que su edad sorprende cuestiones. Yo desearía que no se exalte la presentación de este niño, que no se conviertiese a menudo en público al prodigio doméstico elegido que pidió del vez enorgullecerlo y quitarle el entusiasmo por el escenario. Con la dirección normal que tiene su maestro el Enrico Serol, con su caluroso material, ese niño podrá llegar a conquistar y llegar por cierto un puesto considerable entre los mejores artistas. Le deseo que sea unaidad pronta la encuentre joven en la madurez de su edad.

La señorita Edilia Montero en la Romanza de Sammis, la Dama Polaca de Gherci y Sonatina de Museo de Wladowsky demostró poseer un complejo conocimiento de su instrumento. Tá vez se desvaria en sus ejecuciones mayor profundidad de expresión—sin resultar un poco fríos—pero es seguro que con sus años y el estudio podrá perfeccionarse y adquirir aquel sentimiento intenso que es punto integrante de los instrumentos.

La señorita Eleonora Sgobla es sin duda una de las mejores discípulas de nuestro Conservatorio. Continuado con estudió el año pasado, sigue perfeccionándose con su profesor el inteligente y conocedizo maestro Debayche y estudió además armada con el maestro Soro. Revela la señorita Sgobla un talento especial que se manifiesta en todas sus interpretaciones pianísticas. La habida en sol menor de Chopin brilla con el más acentuado equilibrio y sin exagerar el movimiento como lo hacen generalmente otras veces mayor brillo la marcha de Tannhäuser, arrugada por Ligeti, es de una dificultad transcendental, q de

estilo bastante desatinado; anticipándose y atípicamente en el final acrecentando arbitrariamente, con sus errores a veces ascendentes, pasetas nada más que para lucir la habilidad óptima del ejecutante. La señorita Sgobla superó todas las dificultades en forma correctísima, pero le aconsejamos esforzarse siempre para ejecuciones más bien más original para piano y no esos urredes que están enogue con todo sentido de estética.

El andante soprano del maestro Soro y la Chanson de Pagani (toda arreglo de Latti) hicieron lucir las buenas cualidades gaiteras del señor Osvaldo Rijo.

Los números del programa que mayormente llamaron la atención del público, fueron las danzas de la Juventud e igualmente señorita María Antonietta Castro, interpretó la Muerte del Niño y la Danza Fanfarrón del maestro Soro, en forma soberbia.

En la orquesta en la Arbolera de Bloch y en los otros trozos, un elegio espacial, saleroso y sostenido a nuestro amio Soro por su eficaz e igualmente dirigida por sus cualidades, y por la parte principal de la orquestación de este concierto.



Sra. Eleonora Sgobla

Por otra parte convenció la noticia del fallecimiento del maestro Arturo Padovani. Vincido por ancianidad y por el arte, sensible mente su maestro. Era el maestro Padovani un artista completo, un empresario honrado (cooperativo), de encantadora y un caballero sencillo. Dejó entre nosotros muchísimos amigos que lo estimaban y quedan. Vaya a la diaria vida artística señoras Adelina Padovani de Piñón y al maestro Alfredo Padovani, hermanos del difunto, nuestras sinceras y profundas condolencias.

El jurado para el concurso musical de "Algún" ha sentenciado ya varias veces y aunque del próximo número no podremos dar a conocer al público su fallo definitivo.

LUIGI STEFANO GIARDA.

213-299 dec. 1916

AUTORÍA

Giarda, Luigi Stefano 1868-1952

FECHA DE PUBLICACIÓN

1916

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Conciertos [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile